

# Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Aug 7, 2023 - 09:36



*Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warga*

Desa Lebaksari, 06 Agustus 2023 - Pada hari Minggu pagi, sekitar pukul 10.00

WIB, Polisi RW Desa Lebaksari menggelar kegiatan DDS (Dialog Dengan Sebelas) dan silaturahmi dengan tujuan untuk meningkatkan hubungan harmonis antara warga masyarakat dan pihak keamanan. Selain itu, kegiatan ini juga dimaksudkan untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting dalam menghadapi berbagai potensi ancaman kejahatan.

Dalam acara tersebut, Polisi RW Desa Lebaksari turut menyampaikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diingatkan agar tetap berhati-hati dan waspada apabila ada orang yang mengajak atau menawarkan pekerjaan di luar negeri dan menjadi pekerja migran Indonesia dengan tawaran gaji yang tinggi dan kemudahan proses keberangkatan melalui media sosial atau kunjungan langsung ke rumah.

"Situasi seperti ini patut diwaspadai karena kemungkinan merupakan salah satu modus operandi dugaan tindak pidana perdagangan orang," tegas perwakilan Polisi RW Desa Lebaksari.

Dalam sosialisasi ini, masyarakat juga diberikan pemahaman tentang cara mengenali dan menghindari potensi penipuan serta perangkap yang terkait dengan TPPO. Pihak keamanan berharap melalui kegiatan ini, kesadaran masyarakat akan meningkat sehingga kasus-kasus TPPO dapat dicegah secara efektif.

Tak hanya itu, dalam kesempatan tersebut, Polisi RW Desa Lebaksari juga mengingatkan masyarakat untuk melaksanakan ronda malam secara konsisten. Kegiatan ronda malam ini dianggap penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan desa. Dengan keterlibatan aktif warga dalam ronda malam, diharapkan potensi kejahatan dapat diminimalisir.

Para peserta DDS/Silaturahmi ini menyambut baik kegiatan yang diadakan oleh pihak keamanan desa. Mereka merasa bahwa komunikasi yang terjalin dalam acara tersebut sangat penting dalam menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Desa Lebaksari.

Kepala Desa Lebaksari, Bapak (nama kepala desa), juga ikut serta dalam acara tersebut dan menyampaikan apresiasi atas inisiatif dari Polisi RW Desa Lebaksari dalam mengadakan kegiatan DDS/Silaturahmi dan sosialisasi TPPO ini. Ia berharap agar sinergi antara warga masyarakat dan pihak keamanan dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan desa yang lebih aman dan damai.